



Kommunikation.
Von der **Depesche** bis zum **Tweet.**



07. März 2020

Das Stadtarchiv Auerbach ist dabei

Am 07.03.2020, von 13:00 bis 18:00 Uhr öffnet das Stadtarchiv Auerbach anlässlich des Tages der Archive seine Türen für Besucher. „Kommunikation. Von der Depesche bis zum Tweet“ lautet das Motto des diesjährigen Archivtages und passend zu diesem Motto gewähren wir Ihnen einen Einblick in unsere Archivbestände, vom Frontbericht und Feldpostbrief über hoch amtliche Schreiben und Depeschen bis hin zum Liebesbrief. Lassen Sie sich überraschen.

Selbstverständlich ermöglichen wir auch wieder einen Blick „hinter die Kulissen“ und zeigen Ihnen gerne unser gesamtes Archiv einschließlich der Depoträume.

14:00 Uhr erwartet Sie wieder ein interessanter Vortrag von Dip.-Päd. Heinz Paulus mit dem Thema: „Von Dresden ins schöne Sachsenland“

Abgerundet wird unser Aktionstag durch eine Plakatausstellung der Sächsischen Landeszentrale für Politische Bildung mit dem Titel „Macht der Gefühle“

Von Dresden ins schöne Sachsenland

Kursächsische Postmeilensäulen
und
Königlich-sächsische Meilensteine



Ein Ausflug von Dresden aus entlang historischer Poststraßen nach Mittelsachsen und in ehemalige sächsische Gebiete sowie in die Lausitz.

Erarbeitet:
Dipl.-Ing.-Päd. Heinz Paulus

DIE MACHT DER GEFÜHLE

DEUTSCHLAND
19 | 19



Das Projekt wurde durch die Förderung der
Sächsischen Landeszentrale für politische Bildung
unter der Leitung von Prof. Dr. Dr. h. c. h. Dr. h. c. h.
Ulrich/Greif, Dresden, gefördert.

EVZ

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Ihr Team von Stadtarchiv und Museum Auerbach